

2013岩例会 名寄見晴岩＆石垣山

2013年10月13～14日

L:渡辺 M:大原、栗山、秋元、早川、濱田、福家

昨年は怪我で岩には触れず、今年も夏はやっぱり沢中心となり、先月やっと青巖峠と初のクラックである石垣山に行くことが出来た。岩例会までには登り込んでおきたかったが・・・夏はやっぱり沢に行ってしまう私であった。

10月13日

お初の名寄見晴岩では手始めに「森のくまさん」をTRで登るが終了点手前でルートを誤り敢え無く1テンする。すぐ隣の「フェミニスト」もTRで登るもの、やはり終了点手前のフェース、あと少しでガバ（多分）・・・でフォール。数回挑むが手もパンプし心も折れて終了、やはりイレブンですね。これではイカンと「プチトマト」へ。はまちゃんがOSしたとのことで挑むものの終了点手前でフォール・・・。しかし2度目でめでたくRP。

ここまでワタルくんと一緒に登る。3月の怪我で左足に不安が残るのであろうか、やはりかばい気味の登りになる。昨年イレブンまで登れていただけに歯痒いであろうが、怪我からまだ半年しか経たない中、充分な登りを見せてくれた。急がなくとも若いし直ぐ本調子に戻れるであろう。

アッキーが「私が好きだ」、クリさんが「ニューサマーオレンジ」を目出度くRP、おめでとうございます。クリさんが「こうやって、ああやって、こうやって・・・行けば登れる」と繰り返し言っていたとおり、一手も間違えず「こうやって、ああやって・・・」出来たそうだ。一手でも間違えるともう駄目らしい。2人よりHappyドーナツを下山後ご馳走になる。

はまちゃんが「グレープフルーツ」のハングで足・・・だけで無くお尻も含め下半身をプルプルどころでなく、ブルブル震わせて耐えていた。本人には申し訳ないが皆で大笑い。

k子さんは柔軟な体使いでの登りで私の目を楽しませてくれた。途中「サンピラー」（多分）を登っていたが・・・スミマセン最後まで見てませんでした。DZくんはきっと難しいルートを登っていたのであろう。姿は見えずとも雄叫びを何度か聞いた。

雨が降ったり止んだりする中であったが、夕刻までクライミングが出来て良かった。「フェミニスト」と「私が好きだ」のギヤの回収をk子さんにお願いする。雨の降る中、難儀をさせてしまい申し訳ない。私が回収できるよう早く実力を付けたい。

夜、宴会の最中に、寝ないで名寄に駆けつけた私は早々にダウン。でも「セロリの炒め物」大変おいしうございました。

10月14日

先日とは打って変わって本日は気持ちの良い秋晴れ。

「ナルコレプシー」をTRで登る。このクラックはハンドジャムが気持ち良く決まる。しかし「野崎村」はフィンガークラックでジャムが気持ちよく決まらない。クリさんに指導を乞うと順手だと単純に指関節に引っかけるだけだが、逆手だと指を重ねて捻ると決まるそうだ・・・・が、決まらない。k子さんから「親指を付けて輪っかを作る」と助言を受ける。すると・・・「クイッ」と決まる。おかげさまでTRながら中間の支点までトップアウト出来た。またクラックがオフセットのためレイバックになり気味な箇所も成らずに済んだ（と思う。多分）。

ワタルくんがドングリ岩の「大きな岩の下」をTRでトップアウト。終了点からは冠雪した天塩岳が見え、よっぽど気持ちが良かったのであろう、なかなか降りたがらなかつた。

隣では本日のメインイベント、DZくんとはまちゃんが「ルーフ」に挑戦。リードはDZくん。ルーフ手前でピッチを切り、はまちゃんをフォローする。はまちゃん結構難儀しながら登り切る。ここからが核心、DZくんがリードで登りルーフを越える寸前までは良かったが、マントル返しに失敗しフォール。下向きにぶら下がっているギアラックのギアの重みのせいか、頭が下になり真逆さまに落ち、振られて岩にぶつかりそうになったが、セーフ。でも逆さになったギアに少々頭をぶつけたそうだ。下からは分からなかったが昨日までの雨がルーフの岩から水滴となって落ちるくらい浸み出していたそうだ。その後何度かトライするが敗退。しかし岩が乾いていたら問題無く登れたと思う。きっと。

今回ある程度クラッククライミングの自信が付いたので、次回はリードで挑戦したい。まずは「ナルコレプシー」か。

2日間、リーダーDZくんはじめ、メンバー皆さまのお陰で充実したクライミングが出来ました。どうもありがとうございます。また宴会の最中、早々と寝てしまつて申し訳なかったです。でも、遠いんです。釧路は。それでもめげずに駆けつけますので、今後ともヨロシクです。

最後に「山岳会って楽しいなあ」と思える例会でした。（DZくんの受け売りです。）

あと、タバコ・・・止めようかな

（記：kame）